



Afirmaciones encontradas en el liderazgo de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El día de hoy tuvimos afirmaciones encontradas en el liderazgo legislativo de Morena. **Ignacio Mier** afirmó que las reformas propuestas por el Presidente se votarán una vez que se instale la legislatura -en septiembre-, entre ellas, la reforma al Poder Judicial. Hubo turbulencias, se movió el peso. **Gerardo Fernández Noroña** reiteró y dijo que “claro que vamos a iniciar con la reforma al Poder Judicial. Conforme se movía la moneda mexicana, Ricardo Monreal indicó que habrá diálogo y no habrá ningún tipo de reformas a rajatabla. “Hay una agenda legislativa que planteó la candidata y que fue a las urnas, pero no nos vamos a precipitar”, afirmó quien va a ser el coordinador de los diputados de la bancada.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qEac3bHHxaDtfX63?e=iXfioq>